2024-09-15

Rojo de la Vega confía en su triunfo en la Cuauhtémoc; niega posibilidad de nuevas elecciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mxpolitico.net/rojo-de-la-vega-confia-en-su-triunfo-en-la-cuauhtemoc-niega-posibilidad-de-nuevas-elecciones/

Alessandra Rojo de la Vega, candidata del PAN-PRI-PRD a la alcaldía de Cuauhtémoc, se mostró confiada en que las autoridades electorales resolverán a su favor y descartó la posibilidad de nuevas elecciones en la demarcación.

En un mensaje publicado en sus redes sociales la noche del sábado, Rojo de la Vega afirmó que antes del primero de octubre, las impugnaciones serán resueltas favorablemente para ella.

"Déjenme decirles lo que va a pasar, antes del primero de octubre se resolverán a favor de la voluntad de la gente las impugnaciones. Vamos a ganar nuevamente", expresó con firmeza. La aspirante también rechazó la idea de que haya un alcalde sustituto en Cuauhtémoc, asegurando que la situación actual no requiere nuevas elecciones.

La verdad siempre derrota a la falsedad. Que sigan los logros de la gente por encima de la corrupción. Resistiendo hasta el final pic.twitter.com/DpUiQytYmA

En cuanto a las medidas legales en su favor, Rojo de la Vega informó que un juez ha emitido órdenes de protección que prohíben a Ricardo y Catalina Monreal acercarse a ella. La candidata criticó duramente a Armando Ambriz, quien, según ella, ha intentado quedar bien con los Monreal a expensas de su reputación.

Además, desmintió que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) le haya impuesto sanciones, aclarando que solo se le había solicitado bajar un enlace electrónico de sus redes sociales. "No hay ninguna sanción por violencia política en razón de género", indicó Rojo de la Vega.

La candidata también reveló que el Instituto Nacional Electoral (INE) confirmó que su campaña gastó menos de lo permitido por ley, y agradeció a las aproximadamente 20 mil personas que firmaron una petición en change.org para exigir el respeto a la voluntad de los ciudadanos de Cuauhtémoc.

Finalmente, Rojo de la Vega denunció el uso político de la lucha feminista en su contra y reiteró que la violencia política en razón de género no debería ser un pretexto para impugnar los resultados electorales. "La violencia política en razón de género no es una excusa para impugnar y mucho menos cuando lo has intentado todo para robarte lo que no pudiste ganar por la buena", concluyó.